

DSL für Cunewalde



Thomas Martolock
KOPF. HERZ. WEITBLICK
Bürgermeisterwahl 2020 ~~X~~

Ihre Stimme am 27. September 2020

*Wir haben bereits 100 Mbit's,
wo andere (leider) noch
lange Leitungen haben!*

www.thomas-martolock.de





Erinnern Sie sich noch??

- 2006, als DSL für viele noch ein Fremdwort war, starteten wir gemeinsam mit Bürgern die Initiative **DSL für Cunewalde**
- Es schloss sich über **10 lange Jahre** ein Wellental von Hoffnungen und Enttäuschungen an
- **2016** erfolgte der Spatenstich für den DSL- Ausbau unseres Ortsnetzes durch die Deutsche Telekom
- im Januar **2018** war alles fertig und wir waren über 2 Jahre vor vielen anderen Orten!
- **43 km Glasfaser** und **16 km Kupferkabel** wurden verlegt, **217 Gruben** und **9 km Gräben** ausgehoben u.v.m.
- heute investiert der Landkreis Bautzen dank unserer Pionierarbeit in allen anderen Orten für **100 Mio. €** in die Breitbandnetze!